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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "PROSSIMA APERTURA SALA GIOCHI IN VIA SANTA GIULIA 48" 
PRESENTATA DAL CONSIGLIERE MAGLIANO IN DATA 9 GENNAIO 2012.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,   
 

PREMESSO 
 
che alcuni cittadini residenti nel quartiere Vanchiglia hanno segnalato la circostanza che in via 
Santa Giulia 48 verrà aperto un negozio adibito a sala giochi-casinò con slot machines, poker 
live, videolottery ed altri giochi; 
 

CONSIDERATO CHE 
 
- nelle immediate vicinanze del locale in questione si trovano la Parrocchia di Santa Giulia 

Vergine e Martire con l'annesso oratorio, la scuola elementare Fontana ed un asilo; 
- è evidente che l'apertura di una sala giochi - come hanno peraltro segnalato i cittadini 

residenti nel quartiere - porta con sé alcune criticità quali l'incremento dell'inquinamento 
acustico, l'aumento del traffico ed in generale un deterioramento della qualità della vita di 
quel quartiere; 

 
RILEVATO CHE 

 
- l'articolo 19 comma 4 del Regolamento di Polizia amministrativa n. 330, approvato con 

deliberazione del Consiglio Comunale in data 29 giugno 2009, esecutiva dal 13 luglio 
2009, sancisce che: "nel corso della fase discrezionale viene valutato il luogo scelto 
dall'imprenditore per esercitare la propria attività verificando che entro un raggio di 200 
metri non siano presenti luoghi sensibili quali luoghi di culto, centri di aggregazione, centri 
gestiti dalla Circoscrizione, nonché la disponibilità di parcheggi in relazione alla capienza 
potenziale della sala giochi"; 

- alcuni Consiglieri di minoranza della Circoscrizione 7 si sono attivati presentando un 
ordine del giorno in data 7 dicembre 2011, approvato in data 21 dicembre 2011 
all'unanimità ed avente ad oggetto la questione sovraemarginata;    
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INTERPELLA   
 
Il Sindaco e l'Assessore competente per conoscere se sono stati effettuati i controlli per 
l'accertamento dei requisiti necessari per l'apertura della sala giochi e quali gli esiti.   
 

F.to Silvio Magliano  


